

やまがた CS 便り

コミュニティ・スクール
三校（山潟中・山潟小・桜が丘小）合同版



第4回「学校運営協議会(三校合同会)」開催！

2月20日(木)、今年度4回目の「学校運営協議会(以下CS)」が山潟中学校を会場に開催され、CS委員と3校の教職員が集いました。今回のCS会議の主な内容は以下の三点です。



- (1) 後期学校評価について
- (2) 来年度の学校運営の基本方針(案)について
- (3) 地域と学校パートナーシップ事業について

(1) 後期学校評価について

各学校では、年度初めに定めた教育目標、重点目標、目指す子どもの姿などの達成を目指し活動を進めてきました。各学校とも教育ビジョンに沿った評価が示されました。その後は活発な意見交換がなされ、有意義な会となりました。今後も地域と学校、保護者が協力しながら子どもを育てることの大切さを確認しました。



(2) 来年度の学校運営の基本方針(案)について

それぞれの学校の学校運営基本方針(案)について説明がありました。

今年度の振り返りなどを踏まえ、各校ともに特色のある来年度の教育ビジョンが示され、承認されました。



(3) 地域と学校パートナーシップ事業について

今年度取り組んできた成果と課題の報告がありました。各学校ともに、「地域ボランティアの方たちの協力により、生活科や総合的な学習の時間の活動が充実したものになっている。」「各学校の取組についての成果や課題に対する改善策等を熟議する時間的なゆとり」に欠けており、CS委員の意見を十分に反映する工夫が必要である。」といった意見が出されました。

今年度、4回の学校運営協議会(三校合同会)を無事に終えることができました。「学校が元気に、地域が元気に、子どもが元気に」の実現に向け取り組んでいることを確認しました。今後も子どもたちが健やかに成長することができるように地域と学校が一体となって力を尽くして参ります。